



Gemeinderatsfraktion der Universitätsstadt Tübingen

**Ulrich Bechtle, Sandra Ebinger, Prof. Dr. Ulrike Ernemann, Ingrid Fischer, Rudi Hurlebaus,
Gerhard Kehrer, Arnold Oppermann, Dr. Gretel Schwägerle**

Universitätsstadt Tübingen
Stadtverwaltung
72070 Tübingen

Tübingen, den 12.11.2018

Betreff: Bußgeldpflichtige Kontrollen für Fahrradfahrer ohne Beleuchtung

Die CDU beantragt, dass die Stadt Tübingen ab sofort vermehrt bußgeldpflichtige Abendkontrollen bei Fahrradfahrern durchführt, um deren Beleuchtungssituation zu kontrollieren. Diese Kontrollen sollen dann jährlich im Herbst verstärkt durchgeführt werden.

Begründung: Jährlich ab Herbst häufen sich die Beschwerden der Bürger über „getarnte“ Fahrradfahrer im Dunkeln. Zählungen haben ergeben, dass in Tübingen ca. 40% der Radfahrer mit mangelhafter bzw. ohne Beleuchtung durch Tübingen radeln. Diese sind sich offenbar nicht darüber im Klaren, welches Gefährdungspotential sie damit für die Verkehrssicherheit darstellen: Die Radfahrer gefährden sich nicht nur selbst und die Kinder, die im Kindersitz hinten mit fahren bzw. im Anhänger, sondern auch die Fußgänger, Autofahrer und Busfahrer.

Für die CDU-Fraktion:
Sandra Ebinger